



# Theorie und Praxis des Parteiaufbaus studieren

Die verantwortungsvollen und ständig wachsenden Aufgaben beim Aufbau des Kommunismus in unserem Lande verlangen eine stetige Vervollkommnung des Stils und der Methode bei der Anleitung durch die Partei. Und das hängt in entscheidendem Maße von den Kadern der Partei, von ihrer ideologisch-politischen Ausbildung, ihrer fachlichen Qualifikation und ihrer praktischen Erfahrung ab. Ein Parteifunktionär muß über einen marxistisch-leninistischen Weitblick verfügen, ideologisch konsequent und prinzipienfest sein sowie sichere Erfahrungen in der organisatorischen Arbeit haben.

Die mit zahlreichen praktischen Aufgaben beschäftigten Parteifunktionäre müssen ihre ideologische und theoretische Ausbildung ständig vertiefen. Das Wissen, das auf der Schule erworben wurde, muß ständig ergänzt und aufgefrischt werden. Von dringender Notwendigkeit für einen Parteifunktionär ist das Studium der aktuellen Probleme des Parteaufbaus, der neuen, vom Leben hervorgebrachten Formen in der organisatorischen und politischen Massenarbeit sowie die Kenntnis der letzten Errungenschaften von Wissenschaft und Technik.

## Hilfe für junge Kader

Der Bestand an führenden Parteikadern wird bekanntlich

systematisch erneuert. In letzter Zeit sind nicht wenige tatkräftige und energiegeladene Genossen mit einer Spezialausbildung als Ingenieur, Techniker, Agronom und Ökonom in die Leitungen der Parteiorganisationen aufgerückt. Viele von ihnen stoßen in ihrer praktischen Tätigkeit auf bestimmte Schwierigkeiten, da sie die konkreten Formen und Methoden der organisatorischen und politischen Massenarbeit noch nicht gründlich genug kennen. Das Studium der Theorie und der Praxis des Parteaufbaus ist ein Mittel zur Erziehung der Kader, in erster Linie der jungen Kader.

Unter Berücksichtigung dieser Tatsachen hat das Zentralkomitee der KPdSU in Übereinstimmung mit den Weisungen des XXIII. Parteitages einen Beschluß über die „Einrichtung ständiger Lehrgänge zur Umschulung leitender Kader im Partei- und Staatsapparat“ gefaßt.

## Gut vorbereitete Konferenzen

In mehreren Orten werden unmittelbar in den Betrieben bei den Parteikomitees Parteischulen eingerichtet. Hier studieren die Sekretäre und Büromitglieder der Abteilungsparteiorganisationen sowie die Parteigruppenorganisatoren. In dem Bestreben, das wissenschaftliche Niveau der ideolo-

gischen Ausbildung der Kader zu heben, führen viele Parteioorganisationen regelmäßig theoretische Konferenzen zu Fragen des Parteaufbaus durch. Hier erörtern die Kommunisten konkrete Probleme der marxistisch-leninistischen Lehre von der Partei, studieren die Normen und Prinzipien des